

RENAP

A un mejor ambiente laboral, un mejor desempeño, está plenamente claro y Renap, siempre constante en la búsqueda de un mejor servicio se preocupa porque principalmente los empleados se sientan cómodos en su espacio de trabajo y consecuentemente esto se vea reflejado al atender a los guatemaltecos.

El Arquitecto Luis Benjamín Borja, jefe departamento de mantenimiento, ha acatado y comprendido esta fórmula para la productividad que se propuso el Director Ejecutivo Enrique Alonzo, y en el 2018, cumplió con los traslados de 9 oficinas y una auxiliatura para estar más cerca y mejor atendida la población guatemalteca.

Identificar, observar y analizar es parte del proceso en las mejoras y haciendo uso de los conocimientos del personal se dio mantenimiento a 155 generadores eléctricos, y hubo necesidad de comprar otros 52.

Un espacio físico amplio y bien iluminado permite sin duda un mejor desempeño y atendiendo a las peticiones del Director Ejecutivo, se realizaron 68 remozamientos en oficinas registrales, 10 de auxiliaturas y se abrieron oficinas de atención a notarios; una en Huehuetenango y otra en Puerto Barrios, Izabal. Además de la apertura de una oficina del Renap en el Organismo Judicial de Quetzaltenango.

RENAP mejora espacios físicos con el apoyo del Departamento de Mantenimiento





Seguir el plan adecuado requiere de más mano de obra, y pese a que el departamento de mantenimiento está compuesto por albañiles, tablayeseros, técnicos en electricidad, técnicos en instalaciones hidráulicas, instaladores de cielos falsos, herreros etc; fue necesario la creación de 7 nuevas plazas y se dio el reconocimiento a la labor con asensos.

Es decir, este año recién concluido el Renap; en tan solo un área, reprodujo mejoras laborales y al mismo tiempo generó más empleo, ese fue el departamento de mantenimiento.